



Una exhibición de skate en el parque deportivo de La Fontana abre las actividades del Verano Joven 2010

Una exhibición de skate el pasado día 12 de este mes en el parque deportivo de La Fontana abrió las actividades deportivas de la programación del Verano Joven 2010 que ha organizado para esta temporada estival el Ayuntamiento de la localidad. Los participantes fueron nume-

rosos y demostraron sus cualidades a los mandos de un monopatín en el que hicieron las delicias de los asistentes como público. Un coche sirvió como demostración de las acrobacias, así como los objetos que ya hay instalados en este parque deportivo.